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Bulletin d’informations 
communal VOYER 

Sur le plan national, l’année qui vient de s’achever a été marquée par une crise 

politique, résultat de la dissolution de l’Assemblée Nationale voulue par le 

Président de la République. L’instabilité du gouvernement et la crainte d’une 

nouvelle censure engendre des conséquences sur la vie de tout un chacun. Qui 

peut prédire l’évolution de la vie politique de notre pays ? 

L’année 2024 aura été marquée par la réouverture de la cathédrale Notre Dame 

de Paris. Cette tragédie aura eu le mérite de prouver les capacités de la France 

pour rendre à cet ouvrage sa grandeur et sa splendeur dans un temps limité. 

2024 est aussi l’année des Jeux Olympiques de Paris, prouvant au monde entier 

notre capacité à organiser un évènement majeur. 

Pour notre village, ces derniers mois ont vu les travaux de sécurisation routière 

ainsi que ceux de renouvellement de notre réseau d’eau potable s’achever. Ce 

projet, conséquent pour notre commune, sera clôturé avec l’intervention des 

services départementaux sur le pont et la chaussée. Pour l’année à venir, nous 

étudierons toutes les opportunités de subventions afin de poursuivre les 

investissements pour notre commune. 

La commémoration de la libération de notre village fut également un évènement 

marquant de ces derniers mois. Nous avons pu honorer la mémoire des 

combattants et celles de nos concitoyens qui ont tant souffert durant ces années. 

Aux noms du conseil municipal, et des agents communaux, veuillez recevoir nos 

meilleurs vœux de bonheur, de réussite et de santé pour cette nouvelle année. 

Le Maire, Bertrand JANSON 

SOMMAIRE : 

 

18 – janvier 2025 
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Anniversaire doyenne 

Des représentants du conseil municipal ont rendu visite à Gilberte Perrin, la doyenne du village, pour son 

anniversaire, un moment simple et chaleureux. Entourée de ses enfants, petits-enfants et de son arrière-

petit-fils Robin, elle était visiblement heureuse de partager cette journée spéciale avec sa famille.  

Les membres du conseil ont profité de 

l'occasion pour discuter des fêtes du village 

d'autrefois, rappelant des souvenirs joyeux 

et des traditions qui ont marqué la vie du 

village. La doyenne a partagé quelques 

anecdotes amusantes. C'était un bel 

échange entre générations, où chacun a pu 

se remémorer des moments précieux. 

Cette visite a permis de célébrer non 

seulement un anniversaire, mais aussi 

l'importance des liens familiaux et 

communautaires. 

Anniversaire doyen 

Le maire et des élus ont rendu visite à Gérard Martin, doyen et ancien Maire du village, pour célébrer son 

88ème anniversaire.  

 

La visite s’est déroulée dans un moment 

convivial autour d’un apéritif, renforçant 

ainsi les liens entre générations et célébrant 

l’importance des aînés dans la vie du village.  

Accueillis chaleureusement, les membres du 

conseil ont évoqué, avec notre doyen et sa 

famille, la vie du village, passée et future ainsi 

que les projets en cours. En cadeau, un panier 

garni lui a été offert avant la traditionnelle 

photo souvenir.  

 

 

 

 

 

 

Informations communales 

Brioches de l’amitié : 

Depuis plus de cinquante ans, l’opération « Brioches de l’amitié » est une 

action qui s’intègre aux journées nationales de Solidarité, organisées par 

l’Union Départementale des Associations Mosellanes de Parents et Amis 

de personnes ayant un handicap (UDAPEEIM).  

Merci aux bénévoles de Voyer qui ont sillonné notre commune en 

proposant une brioche en échange d’un don. L’opération a permis de 

recueillir la somme de 797 €. Merci également à tous les foyers qui ont 

participé chaleureusement à cette opération. 
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    Travaux Grand’rue 

➢ Sécurisation routière 

Entrepris depuis plusieurs mois maintenant, les travaux qui ont concerné la sécurisation routière au 

niveau de la Grand’rue sont désormais achevés. Du moins dans l’attente de la reprise du pont et des 

enrobés par les services du Département. 

Tous les carrefours sont désormais sécurisés selon les préconisations émises par les services du 

département de la Moselle. L’arrêt de bus, remis aux normes à la demande de la Région Grand’est, 

permet de garantir une meilleure sécurité pour les scolaires ainsi qu’un accès pour les personnes à 

mobilité réduite. Pour certains carrefours, des panneaux « cédez le passage » seront prochainement 

installés et modifieront la priorité afin de couper la vitesse dans la traversée du village. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢ Adduction d’eau potable 

Pour garantir une meilleure distribution de l’eau potable, la conduite d’alimentation de la Grand’rue a 

été remplacée, ainsi que toutes les amenées individuelles. L’ajout de vannes permet de sectoriser plus 

facilement certaines rues et de faciliter la coupure et donc les éventuelles réparations en cas d’incident. 

Elles permettront une réalimentation plus facile de certains secteurs, notamment en cas de problème 

sur notre réseau, nécessitant la bascule sur la conduite d’eau principale de Sarrebourg. 

➢ Récapitulatif des subventions : 

42.241 €                    62.584 € 

75.900 € 17.499 € 

6.439 € 

 

 

Aucun dispositif ne saura être suffisamment efficace contre les 

comportements dangereux au volant. Nous invitons les conducteurs à 

respecter les limitations de vitesse ainsi que le code de la route. 

 

Informations communales 
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Informations communales 

    Journée citoyenne 

Annulée en raison de la météo médiocre au printemps, la journée citoyenne 

du mois d’octobre a permis à de nombreux bénévoles de participer à la 

réalisation de plusieurs travaux pour le village.  

Ainsi, une équipe s’est occupée de l’entretien de l’aire des Pieds Nickelés ainsi que des plantations en forêt 

communale.  

 

 

 

 

 

 

 

 

L’arrachage des thuyas devant la maison Ackermann a également nécessité beaucoup d’énergie pour les 

bénévoles, de même que l’entretien des espaces verts de la commune. Une autre équipe a pu sécuriser le 

fossé qui borde la route du Pransieux.  

 

 

 

 

 

 

 

A l’occasion de cette journée, nous avons pu souhaiter 

un joyeux anniversaire à Francine. 
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 Décorations de Noël 

Les services de la Mairie se sont attelés cette année à réaliser de nouvelles décorations pour les fêtes de 

fin d’année. Les élus se sont retrouvés sur plusieurs jours afin d’installer et décorer sapins et bouleaux. Ces 

arbres proviennent de notre forêt communale et sont voués à être coupés afin de dégager certains de nos 

chemins. En concertation avec le technicien forestier, nous procèderons donc chaque année à ces 

prélèvements afin de préserver la ressource. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Léa Grosjean, dans le cadre de ses missions pour son service national 

universel, a également rafraichit toutes nos décorations existantes 

et a participé à la mise en place de celles-ci.  

 

Informations communales 
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Armistice du 11 Novembre 

Les habitants du village ont rejoint élus, 

sapeurs-pompiers et membres de l’Union 

Nationale des Combattants devant le 

monument aux morts pour la commémoration 

du 106ème anniversaire de l’armistice de la 1ère 

guerre mondiale.  

Après la lecture du message du ministre des 

armées, et le dépôt de gerbe effectué par M. le 

Maire, accompagné de M. Schaeffler, Président 

de l’UNC, les enfants des classes de Voyer ont 

déposé des roses au pied du monument.  

A l’issue de la cérémonie, tous les participants se sont retrouvés à la salle polyvalente pour un vin 

d’honneur. 

Un bel hommage à tous les combattants qui ont payé de leur vie le prix de notre liberté. Merci à toutes 

les personnes présentes lors de ce moment de souvenir. 

Informations communales 

 Bois de chauffage et menus produits 

Afin de se conformer au plan d’aménagement, et en concertation avec les services 

de l’Office National des Forêts, nous vous informons que, comme annoncé l’année 

passée, le volume de bois disponible à la coupe sera plus faible cette année.  

Les travaux de bûcheronnage ont déjà eu lieu et l’exploitation cette année concerne la parcelle n°15. Les 

lots de menus produits sont dispersés sur les parcelles 14 et 9 de notre forêt communale. Les quantités 

de bois nous impose de limiter à 4 stères maximum les lots de bois d’affouage.  

Pour les menus produits 2025, il est demandé aux cessionnaires 

de respecter le règlement sans quoi ils s’exposent à des sanctions. 

 

 

 

 

 

 

 

 2021 2022 2023 2024 2025 

Menus produits 58 47 70 64 67 

Affouage 13 15 33 31 38 

 Evolution des inscriptions  

En cas de besoin de bois, vous avez la 

possibilité d’en faire dans les forêts 

des alentours. 

Pour plus d’informations, contactez 

le technicien forestier ou la mairie 

qui retransmettra. 
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Ecole de Voyer 

 

 

 

 

 

Espérant donc que découvrir les différents paysages rende les enfants heureux, voici le projet que nous 

leur avons préparé tout au long de cette année scolaire : 

P1 : L’étude de la forêt avec une sortie en forêt communale de Voyer. 

P2 : L’observation des océans à travers la course du Vendée Globe. 

P3 : La découverte de la montagne avec une sortie en raquettes. 

P4 : L’observation du paysage urbain avec une sortie dans une « grande » ville. 

P5 : L’observation et l’étude du paysage rural local. 
 

Ainsi, les enfants ont débuté l’année sur le thème de la forêt avec 

une première sortie pédagogique en forêt communale de Voyer 

menée par Messieurs SONGIS Nicolas et RAMM Sébastien, 

techniciens forestiers de l’ONF qui ont gentiment répondu à notre 

demande et que nous remercions. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Puis c’est en véritables skippers que les enfants se sont 

lancés dans l’aventure du Vendée Globe découvrant les 

océans aux grés de leur tour du monde en voilier. 
 

Un projet sur les portraits des skippers au départ de cette 

course en solitaire a été mené par plusieurs classes du 

secteur : les réalisations des élèves seront exposées courant 

mars au collège des deux Sarres de Lorquin. 
 

Un challenge photos lancé par Bureau Vallée pour soutenir 

Louis Burton, qui a malheureusement dû abandonner, a été 

relevé haut la main par les élèves de l’école. Bravo à eux et 

bravo également pour leurs réalisations de fin d’année 

toujours sur le thème. 

 
 
 

« J’ai senti mes poumons gonfler sous l’effet du paysage ; 
air, montagnes, arbres, gens. J’ai pensé : C’est ce que c’est 

d’être heureux. » 
Sylvia Plath 
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Cette année le Saint Nicolas est passé à l'école maternelle, les enfants l'attendaient avec impatience. 
 
Il a apporté clémentines et pain d'épices aux enfants. Les enfants lui ont chanté des chants traditionnels 
pour l'occasion et lui montré leur mitre, préparée à l'école. 
 
Merci pour ce moment ! 

 
.. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Maîtresses Cécile et Eloïse 
 
 
 
 

Ecole de Voyer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Enfin, en attendant la suite des aventures de nos petits globe-trotters, 

nous vous informons du retour au sein de l’école d’une de nos anciennes 

élèves : Camille Stef qui a terminé ses études d’orthophoniste en 

Belgique et qui, en attendant de pouvoir exercer en France, nous fait le 

plaisir d’effectuer un service civique à nos côtés.      

  L’équipe enseignante vous souhaite une belle et heureuse année  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

Ecole de Nitting 
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ETAT CIVIL de l’année 2024 

 

Daniel, Jean, Marie TECQUERT, époux de 

Nicole JÉNIE, est décédé le 1er mai à l'âge de 

74 ans 

 

Guy, Maurice, Léon ADAM, époux de Liliane 

RUSMANN est décédé le 28 août à l'âge de 86 

ans 
 

Les personnes nées à Voyer : 

Yvonne, Frieda HENGUEL née WENGER, 

épouse de HENGUEL René, est décédée le 31 

mars à Lunéville, à l'âge de 93 ans 

 

Paulette DEMORIEUX née ACKERMANN, 

veuve de Léon DEMORIEUX, est décédée le 

1er septembre à Truchtersheim, à l'âge de 92 

ans,  

Décès 

  

Ezio, Thomas PONSARD  

né le 28 octobre de Mathieu PONSARD  

et de Michelle NGOKOUMBA ELASSI 

Mia, Madeline PROCACCINO  

née le 15 juin de Damien PROCACCINO 

et de Mélanie KAUMANNS 

Gustave, Hubert FUCHS  

né le 10 juin de François FUCHS  

et de Elodie COISPINE 

Amir GHLISSI  

né le 29 mai de Ridha GHLISSI  

et de Mélanie BOOG 

 

 

 

 

 

 

Nous sommes heureux d’accueillir dans notre village les nouveaux habitants.  

Cette liste se limite aux personnes qui ont accepté que leur nom soit publié :  

DULERY Anthony et LOTH Clémence, avec Léna et Mahé, au 18 rue de la forêt 

SCHMITT Patrick et DJAIT Nadia au 49 grand'rue 

GALLAIRE Christophe au 14 rue de l'école 

NOURDIN Christelle, au 9 rue des Eglantiers, la première habitante du nouveau lotissement ! 

OHMER Didier, 3 Grand'rue 

RUSCH Guillaume, 1 rue de l'école 

TEUA Iosépha, 20 rue de l'école, dans le nouvel appartement de la commune 
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Communauté de Communes Sarrebourg Moselle Sud 
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Communauté de Communes Sarrebourg Moselle Sud 
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L’Union Nationale des combattants de Voyer (UNC) 

La fin de cette année 2024 fut marquée par la célébration des 80 ans de la Libération, un moment clé de la 

Seconde Guerre mondiale mais aussi de l’histoire de notre pays.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Union des Anciens Combattants a participé le 23 novembre 

à cet événement historique organisé par la commune. Il est 

important de rappeler aux générations futures les actes 

héroïques de tous ces hommes.  

A l’issue de cette cérémonie nous avions organisé un repas à 

la salle polyvalente, nous remercions toutes les personnes qui 

ont participé à ce repas. 

Actuellement la section de Voyer compte 15 adhérents. Le 11 
novembre nous avons tenu notre Assemblée Générale. A 
l’issue de cette réunion Madame KRAUSE Josiane nous a fait 
part de sa démission, nous la remercions chaleureusement 
pour ses années de travail, elle fut remplacée par PERRIN 
Erika. 

Pour 2025 nous avons fixé la date du 18 mai pour notre repas 
cochon de lait, nous espérons compter sur vous afin de 
partager un agréable moment. 

Que cette nouvelle Année vous apporte à vous tous et à vos 
familles Joies et Bonheur. 

 

 

Le Président Georges Schaeffler, 

 et son comité vous souhaitent une Très Bonne Année 2025. 

 

 

Les associations 
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Union Sportive Voyer  

En début de saison, le club avait décidé d’engager une équipe sénior dans le 

championnat de 4ème division. L’équipe a disputé 4 matchs avant de finalement devoir 

déclarer forfait, en raison de problème d’effectif. Malheureusement, le renfort de 

joueurs du club voisin de Lorquin n’aura pas suffi pour aligner un nombre suffisant de 

joueurs. Une réflexion est en cours pour réitérer l’expérience au cours de la phase de 

printemps. 

Quant à nos jeunes pousses, elles 

continuent de parfaire leur 

apprentissage dans leurs catégories 

U13 et U15. La saison s’est clôturée mi-

décembre, mais les entraînements 

devraient reprendre rapidement afin 

d’être prêts pour la reprise qui 

interviendra fin février. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le comité, les joueurs et membres de l’US Voyer se joignent à moi 

et vous souhaitent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle 

année. 

  Le Président 

Les associations 

U13 – foot à 8 

U15 – foot à 11 
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Les associations 

Le comité des fêtes  

Chers amis, 

 

Nous voici au terme de l’année 2024, elle s’achève comme de coutume avec ses hauts et ses bas, ses 

joies et ses peines. 

 

La 37e fête des vins a connu comme chaque année un énorme succès et 

possède un renom dans la région et bien au-delà. 

Remerciements aux acteurs de ce salon : 

* à nos amis vignerons, soucieux d’exprimer au travers de la qualité de 

leurs vins le dur labeur du travail de la terre et le plaisir d’apporter leur 

part de joie et de bonne humeur aux disciples de Bacchus 

* aux groupes musicaux pour leur prestation 

* à nos annonceurs publicitaires pour leur aide financière. 

 

Je remercie chaleureusement tous les bénévoles du comité pour leur engagement associatif et je 

souhaite que l’entente et le bénévolat continuent encore très longtemps afin de pouvoir améliorer 

l’équipement de notre salle et l’animation de notre village. 

Ayons une pensée émue pour notre ami Armand Varnier, chevalier des Côtes du Rhône qui nous a quitté 

avant Noël. Serviable, il avait fabriqué les bacs à braises. Nous ne l’oublierons pas. 

Merci à vous tous pour votre participation à nos fêtes et votre fidélité habituelle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je souhaite à tous les membres du comité et à tous les habitants de Voyer mes meilleurs vœux pour la 

nouvelle année. 

Le président : Pierrot Ramm 

 

 

 

Rendez-vous : 

38ème édition de la fête des vins 

 

6 et 7 septembre 2025 
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Les associations 

Club de l’amitié : 

Nous espérons que nos rencontres toutes les deux semaines tout au long de l’année vous ont donné 

satisfaction. Améliorer votre quotidien nous tient à cœur et notre souhait est de pouvoir le faire encore 

longtemps. 

N’hésitez pas à venir nous 

rejoindre. 

 

Merci à la municipalité de 

nous permettre de nous 

réunir à la salle polyvalente. 

Que cette nouvelle année 

soit pour vous et vos 

proches, pleine de paix, de 

sérénité et de bonne santé. 

 

La Présidente, Sagre Mathilde et son comité 

 

Chorale St Pierre aux Liens d’Abreschviller et Voyer 

Porter le chant choral, lors de nos cérémonies dans la joie et le faire partager est un souhait pour que 

tous, nous y prenions part. Que la musique et le chant illumine votre vie tout au long de l’année 2025. 

Un grand *Merci* pour vos dons, ils nous 

permettent de passer un moment convivial lors de 

notre repas de la Ste Cécile. 

Merci également à la municipalité de nous mettre 

à disposition le petit local du préau pour nos 

répétitions. 

 

Bonne Année chantante à tous. 

 



16 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les associations 

Conseil de fabrique 

Le presbytère d’Abreschviller est désaffecté et sera vendu par la municipalité. Dorénavant l’ancienne salle des 

mariages à l’arrière de la mairie sera affectée au culte catholique et deviendra l’antenne paroissiale. Permanence 

les jeudis de 14h30 à 16h30. 

L’entrée de l’église a été repeinte et désormais vous êtes accueillis par la statue de St Pierre Fourrier (barbu) et St 

Alois avec la croix. 

Vous trouverez également au fond de l’église la chapelle des Saintes de France avec 3 grandes figures de l’histoire 

de la spiritualité française : 

Thérèse de Lisieux est connue pour s’être consacrée très jeune à Jésus. 

Bernadette, petite fille de Lourdes par sa réponse à l’appel de Marie tant de malades et de pèlerins viennent près 

de la grotte de Messabielle (grotte de Lourdes.) 

Jeanne d’Arc qui a libéré le Royaume de France, femme de prière et de courage. 

 

 

 

 

 

 

En cette fin d’année, des bénévoles avec quelques membres du conseil de Fabrique ont installé la crèche dans 

notre église. Un grand Merci à eux. Elle est illuminée et vous pouvez encore aller l’admirer.  

 

 

 

 

 

 

Nous avions invité enfants et adultes pour découvrir notre crèche et son histoire contée par l’abbé Gérard suivi 

d’un goûter. Merci aux participants et participantes. 

 

 

 

 

 

Que l'amour et la paix de Dieu vous illuminent et vous montrent le chemin chaque jour de cette année 2025"  

Les membres du conseil de Fabrique 
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Foyer rural 

Pour ce début d’année 2025, quelques nouvelles du dernier trimestre 2024 pour le Foyer rural de Voyer. 

* Du côté du tennis de table, le bilan est très positif 

- L’équipe 1 retrouvera le plus haut niveau du championnat UJLL. Elle est composée de Stéphane Déom, 

Christophe Mallein et Laurent Maire et termine première du niveau Honneur et retrouvera le niveau 

Excellence à la fin du mois de janvier pour la 2ème phase du championnat. Avec 5 victoires et un match 

nul, les Voyer terminent avec 17 points devant Hellert 1 et Troisfontaines 1 qui ont respectivement 14 et 

12 points. 

 

 

 

 

 

 

 

- L’équipe 2 composée de Bernard Poirot, Eric Nisseron, Arnaud Jedorowicz et Pascal Fischer réussit à se 

maintenir en division 1 en terminant 3ème ex-aequo avec Phalsbourg 4 avec 15 points derrière Drulingen 

2 et Guntzviller 1.  

- L’équipe jeune (catégorie Espoir) composée de Nolann Remen, Axel Zeboudj et Théo Janson a fait un 

bon parcours en championnat engrangeant cinq victoires sur huit matchs ce qui leur permet de terminer 

en milieu de tableau. Un championnat remporté par Hellert qui a gagné toutes ses rencontres. 

- Deux événements sont à venir avec d’abord l’organisation du tournoi Vétérans de l’UJLL (joueurs de 

plus de 40 ans) qui se tiendra à Voyer toute la journée du samedi 18 janvier (simples le matin et doubles 

l’après-midi) puis le samedi 8 février le traditionnel tournoi interentreprises par équipes de 2 joueurs 

représentant une entreprise. 

- Les entrainements sont ouverts à tous ont lieu le mardi soir de 17h30 à 19h45 (17h30-19h pour les 

moins de 15 ans / 18h-19h30 pour les séniors). 

- Le championnat reprend le vendredi 24 janvier pour les séniors et le mardi 28 janvier pour les Espoirs. 

 

* La 5ème édition du salon du jeu de société, le VVJ – Venez Voyer Jouez -, organisée les 16-17 novembre 

derniers fut encore un succès avec près de 1200 visiteurs. La soixantaine de bénévoles mis à contribution 

sur tout le week-end a permis d’assurer l’intendance, le parking, la buvette et d’animer plus de 70 jeux 

en présence d’auteurs, d’illustrateurs, d’éditeurs et de prototypeurs. 

Le retour positif des visiteurs venant de toute la région nous encourage à faire encore mieux pour la 6ème 

édition qui aura lieu les 22-23 novembre 2025. 

 

 

 

Les associations 

Christophe Mallein et Stéphane Déom de l’équipe 1 
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Les associations 

 

 

 

 

 

 

 

* La section « Jeudis jeux » ne désemplit pas le jeudi soir de 20h à 23h, attirant des joueurs de tous 

horizons et de tous les âges. L’activité compte 30 adhérents qui se retrouvent pour jouer tous types de 

jeux de société : jeu de cartes, jeu de plateau, jeu d’ambiance, jeu coopératif. 

C’est ouvert à tous, il suffit de se 

présenter les jeudis à 20h ; chacun 

peut venir compléter une table et les 

jeux proposés sont très nombreux 

avec souvent des tests de 

nouveautés grâce aux jeux prêtés par 

le blog www.undecent.fr et la venue 

d’auteurs et éditeurs lors de sessions 

particulières.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La contribution est de 1€ par soirée ou 10€ pour l’année entière avec une boisson offerte par soirée.  

 

Une partie des bénévoles du 

salon du jeu 2024 

 

Une soirée jeu du jeudi 

 

Frédéric Henry de la maison d’édition Monolith 

venant présenter leur dernier jeu Tower Up 

 

Guillaume Montiage et Jacques Bariot venant 

présenter Le jeu Kemet et un prototype 

 

http://www.undecent.fr/
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Les associations 

* Bilan du dernier trimestre 2024 du côté de la section mölkky 

- Le 6 octobre, les Gagottes de Voyer ont organisé leur premier Open de Cornhole (un jeu d’adresse dans 

lequel les joueurs lancent tour à tour à plus de 8 mètres, des sacs remplis de granulés sur une plateforme 

inclinée percée d'un trou). Il a reçu un énorme succès et sera renouvelé le dimanche 12 octobre 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Le 17 novembre, participation à l'interclub lorrain de molkky avec une 7e place sur 12. 

- Le 23 novembre, deux équipes ont participé au Black Molkky à Boulay mais elles ont été éliminées en 

16e de principal. 

- Le 14 décembre, participation au bazar du téléthon individuel à Macheren. Tenant du titre, Julien Bolle 

finit 5e cette année. 

 

Les Gagottes vont maintenant se préparer pour le 

championnat 2025 où cette année, du fait du 

grand nombre de clubs inscrits, deux ligues ont été 

créées : la ligue Chardon lorrain et La ligue Croix de 

Lorraine dans laquelle les équipes de Voyer 

évolueront avec les clubs de Marly, Metz, Florange 

et Boulay. 

 

 

Renseignements pour toute activité : foyer.rural.voyer@gmail.com 

Le foyer rural profite de ce bulletin pour remercier tous les bénévoles qui œuvrent toute l’année pour le 

foyer rural. 

Le Foyer rural, avec son président Bernard Poirot, vous adresse ses meilleurs vœux pour l’année 2025. 

 

 

La finale du tournoi de Cornhole 

 

mailto:foyer.rural.voyer@gmail.com
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L’Association des Parents d’Elèves 

Cette fin d’année a encore été chargée pour les bénévoles de l’Associations des 
Parents d’Elèves du RPI Nitting, Voyer et Hermelange, de multiples actions qui 
ont été menées au cours du dernier trimestre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les associations 

Une journée détente au sein du salon 
Pam & l’Hair Coiffure de Hartzviller  
Samedi 16 novembre 2024                                 
 

Dimanche 17 novembre 2024, distribution de petits 

déjeuner. Action qui semble être appréciée et qui sera 

sans doute renouvelée le semestre à venir. 

 

 

 

Week-end du 7 et 8 décembre 2024, vente de sapins à la ferme de Jérémy Haffemayer avec plus 

de 350 sapins coupés, 100 de plus que l’année précédente ! Un grand merci à tous les bénévoles 

et nos proches qui sont venus nous aider pour le bon déroulement de ce week-end, un vrai esprit 

de Noël !!      

 

 

 

Et l’organisation de la traditionnelle fête de Noël au sein de la salle polyvalente de Voyer où les parents 

ont pu voir le spectacle de leurs enfants. Une surprise attendait également les enfants : le Père Noël est 

venu leur remettre des cadeaux et des enveloppes de dons de l’APE ont été distribuées aux écoles pour 

aider à financer les différents projets des enseignants.  

Les actions de l’année précédentes ayant eu beaucoup de succès, nous avons pu augmenter le montant 

attribués à chaque classe à 700€. Au total un don de 3500€ a été délivré aux écoles de notre RPI.  

Un grand merci à toutes les personnes qui nous soutiennent tout au long de l’année et qui nous 

permettent ainsi d’être un meilleur soutien, à notre tour, pour les écoles de nos enfants. 
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Les associations 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président, Firtion Loïc 

Une réunion aura lieu en ce début d’année 2025, pour organisée les nouvelles manifestations. Sont 

déjà prévus les évènements suivants, l’après-midi récréative pour carnaval la date reste encore à définir 

et nous renouvèlerons pour la deuxième année consécutive notre soirée dansante le 22 mars 2025, 

nous communiquerons sur Panneau Pocket lorsque les réservations seront ouvertes. 

 Je remercie tous les membres de l’association qui restent mobilisés et dynamiques et qui répondent 

toujours présents pour mener à bien les nombreuses actions mises en place tout au long de l’année. Je 

remercie également les mairies et les enseignants pour leur soutien. 

Toute l’équipe de l’Associations des Parents d’Elèves  vous 

souhaite une belle et heureuse année 2025.               

 

 

Donneurs de sang bénévoles 

Merci pour votre accueil et votre générosité lors de notre passage pour vous 

proposer le calendrier. Vos dons nous permettent d’améliorer la collation de nos 

collectes. 

Un grand merci aux donneurs qui viennent à nos collectes. Vous contribuez à sauver 

des vies. 

La décision de donner son sang peut sauver une vie voire plusieurs si le sang est fractionné de ses divers 

composants (globules rouges, plaquettes, plasma) utilisés séparément pour traiter des patients atteints 

de certaines maladies. 

Les collectes de l’année : 

- Voyer : 11 avril, 26 août 

- Abreschviller : 17 janvier, 20 juin et 5 novembre 

 

N’oubliez pas de vous munir d’une pièce d’identité avec photo lors de la collecte. 

Pour l’année 2025, nous vous souhaitons le meilleur et avant tout la santé. 

Le comité avec sa présidente Francine Haffemayer 

 

 



22 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les associations 

Sapeurs-pompiers : 

L’unité opérationnelle de Voyer, ne compte actuellement que 5 sapeurs-pompiers volontaires. 

Les sapeurs-pompiers jouent un rôle crucial afin d’assurer la protection des personnes, des biens et de 

l’environnement contre les risques d’incendie, d’accident de la route, de catastrophes naturelles et de 

toute autre évènement susceptible de mettre en danger la sécurité des citoyens. 

Je suis conscient que le rôle de sapeurs-pompiers volontaire exige un engagement important. 

Cependant, les récompenses et la satisfaction que vous en tirerez seront sans équivalent. Vous aurez 

l’occasion de sauver des vies, de protéger des biens et de faire une différence positive dans la vie des 

gens, tout en acquérant des compétences précieuses qui vous seront utiles dans votre vie personnelle et 

professionnelle.  

De plus vous serez entourés de personnes qui partagent votre passion, votre dévouement et votre 

désir d’aider les autres. 

Enfin, je vous invite à franchir le pas et à devenir sapeurs-pompiers au sein de notre unité. Que 

vous soyez jeune ou plus expérimenté, homme ou femme, vos compétences et votre détermination sont 

indispensables pour répondre aux besoins de notre institution.  

N’hésitez pas à prendre contact. Nous serons ravis de répondre à toutes vos questions, de vous fournir 

les informations nécessaires et de vous guider tout au long du processus de recrutement. Ensemble, nous 

pourrons continuer à protéger au mieux et à servir avec fierté.  

L’amicale des sapeurs-pompiers vous souhaitent tous leurs vœux pour cette nouvelle année 2025 et vous 

remercie pour votre soutien lors du passage des calendriers et de nos diverses manifestations. 

Prochaine date à retenir : concours de belote le 2 février 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chef de l’unité opérationnelle 
A/C JEDAR Stéphane 

Contact 06.88.60.52.51 

 
 

Ste Barbe 2024 avec les actifs, vétérans et la municipalité. 
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Retour en photos sur les commémorations liées au 80ème anniversaire de la libération de 

Voyer. 

 

Vendredi 22 novembre, la Fondation Nationale des Combattants Volontaires nous a rejoint 

au monument aux morts pour un instant de recueillement et de mémoire. Cette fondation a 

prélevé la Flamme de la Nation sous l’Arc de Triomphe à Paris et s’est engagée dans un relais 

mémoriel pour rejoindre Strasbourg, le 23 novembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le samedi 23 novembre, la municipalité avait décidé d’inviter la population pour la 

commémoration de la libération de notre village. L’Union Nationale des Combattants 

locale, présidée par M. Georges Schaeffler, a soutenu cet évènement par l’organisation 

d’un repas à la salle.  

Dans un premier temps, la cérémonie sur la place centrale du village, présidée par M. 

Jacques Banderier, sous-préfet de Sarrebourg, a rendu hommage aux morts pour la 

France, notamment ceux de la 2ème division blindée et particulièrement le maréchal 

des logis chef René Testa, tué par l’ennemi lors des combats de Voyer.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Di Filippo, député de la circonscription ainsi que Madame Gosse et Monsieur Reicheld ont inauguré 

et dévoilé les panneaux de présentation du village. Un piquet d’honneur du 1er régiment d’infanterie, 

commandé par le lieutenant-colonel Leyrisse, adjoint au chef de corps, a rendu les honneurs.  

GROS PLAN : Commémorations de la Libération 
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En fin de cérémonie, sous la direction de Bernard Noblet, la chorale nous a gratifiée du chant des partisans 

avant que l’Harmonie La Vosgienne ne clôture la cérémonie en interprétant la marche de la 2ème DB.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arrivés à la salle polyvalente en cortège ouvert par les reconstitueurs avec leurs véhicules d’époque, sapeurs-

pompiers, jeunes sapeurs-pompiers et les enfants équipés de leurs flambeaux et accompagnés par la 

population, se sont retrouvés autour d’un vin d’honneur pendant lequel l’Harmonie La Vosgienne a joué 

quelques morceaux de son répertoire.  

C’était ensuite au tour de l’école de danse Les Petits Pas de Justine de nous proposer un petit spectacle lors 

duquel les danseuses ont ravi les personnes présentes. Après une présentation du maréchal des logis chef 

René Testa par son cousin M. Gerber, nous avons pu assister à la 104ème diffusion du film « le Gars des 

Callouins », court-métrage qui retrace l’histoire de Désiré le Fauconnier, de son engagement dans la 2ème DB 

à 17 ans, jusqu’à la prise du Nid d’Aigle. L’équipe du film s’est déplacée jusque dans notre village pour 

présenter le projet et répondre aux questions de chacun. 

 

 

 

 

 

 

 

La municipalité souhaite remercier toutes les personnes qui ont participé à la bonne organisation de cette 

commémoration, ainsi qu’à toutes les personnes présentes, pour leur implication dans leur devoir de 

mémoire. 

 

 

 

GROS PLAN : Commémorations de la Libération 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un recueil est édité par la commune et se trouve à votre 

disposition en mairie ou en version dématérialisée sur demande 

et sur notre site internet. 


